
 

Lave Auto Express-Eau Politique d'Abonnement Mensuel 

Termes et Conditions 

 

Le programme Abonnement mensuel s’applique à un seul véhicule. Une étiquette pour l'abonnement mensuel sera installée 

dans votre véhicule vous donnant droit au service du lavage extérieur, du forfait sélectionné, à compter de la date d'achat (« date de 

souscription »), jusqu'à cette date le mois suivant, et continue par la suite pour chaque mois subséquent.  

L’abonnement mensuel donne le droit à un lavage par jour, chaque jour durant le cycle de facturation.  

 

Installation et retrait de l’autocollant Abonnement mensuel 

 

Mon Autocollant sera installé par le personnel de Lave Auto Express-Eau. L’autocollant sera placé à l'intérieur du pare-brise avant du 

véhicule. Lors de l'annulation de l'abonnement, je m'engage à retirer l’autocollant d’abonnement mensuel de ma voiture. 

 

Remplacement d’autocollant 

 

Je reconnais que si l’autocollant est retiré, endommagé ou le véhicule est vendu ou pare-brise changé, l’autocollant devra 

être remplacer. Si votre abonnement nécessite un nouvel autocollant, Lave auto Express- Eau va vous fournir et installer un 

remplacement à un coût de 6,00 $ plus tx. 
 

Paiement 

Jusqu'à ce que l'abonnement mensuel tel que décrit dans ce contrat soit annulé par écrit ou en personne, je conviens que pour chaque 

mois subséquent Lave Auto Express-Eau peut débiter ma carte de crédit à la date de souscription de chaque mois (ou sur le dernier 

jour du mois où la date d’abonnement initiale est une date plus tard que le dernier jour du mois à être chargée) le montant indiqué, car 

il peut être ajustée de temps à autre, pour le lavage sélectionné. 

Dans le cas où ma carte de crédit expire ou son utilisation est par ailleurs limitée et que Lave auto Express-Eau est incapable de 

facturer la carte de crédit en conformité avec les conditions de paiement, je vais rapidement renouveler la carte de crédit ou fournir une 

carte de crédit alternative, et si je ne règle pas la situation, je comprends que Lave auto Express-Eau pourra désactiver mon 

autocollant d’abonnement mensuel. Je renonce à retenir ou retarder le paiement des frais conclu dans cet accord que ce soit comme 

décrit dans l’entente avec l'émetteur de carte de crédit ou autrement. 

Lave Auto Express-Eau ne sera pas tenu responsable dans le cas où le lave auto est fermé pour une raison 

quelconque. Les raisons peuvent inclure, mais ne sont pas limités aux intempéries, vacances, ou défaillance de 

l'équipement / rénovation. 

L’abonnement mensuel ne peut être combiné à aucune autre offre, rabais, ou plans. 

Dès réception de mon avis d’annulation, je comprends que Lave Auto Express-Eau désactivera mon autocollant à la fin du cycle de 

facturation de l’abonnement mensuel et aucun prorata du paiement de mon mois final ne sera effectué. 

 

Admissibilité 

Seuls les véhicules personnels sont admissibles à ce programme. Les véhicules d'entreprise peuvent être éligibles pour participer à 

nos programmes commerciaux. 

 

Modifications à l'abonnement 

Lave auto Express-Eau se réserve le droit d'annuler, de modifier ou changer le prix et / ou les conditions de l'offre 

Abonnement mensuel à tout moment moyennant un préavis ou d'annuler l'abonnement à tout moment. 

 

Annulation par l'Abonné 

Je comprends que, à tout moment, je peux annuler mon abonnement mensuel et ce avant la date du prochain cycle de facturation. Je 

reconnais que je dois le faire en personne ou par téléphone au : 514-374-4430 ou via courriel à : info@laveautoexpresseau.ca 

 

Aucun pro-rata ne sera accordé 

 

 



 

 
 

Express Eau Carwash Monthly Pass Subscription Agreement 
 
Terms and Conditions 
 

The monthly carwash membership pass is applicable to ONE vehicle only. A monthly carwash membership RFID tag is installed 

in that vehicle and provides washes at the wash level selected commencing today, “(Subscription Date”), until this date next month, and 
thereafter for each subsequent month. 

The monthly carwash membership pass gives ONE wash a day, every day during the billing cycle.  
 
 
Tag Installation and Removal 
 
My monthly carwash membership tag will be installed by Express Eau carwash staff. The tag will be placed inside the vehicle’s front 
windshield. Upon cancellation of the membership, I agree to remove the monthly carwash membership tag from my car. 
 
Tag Replacement 
 

I acknowledge that removal of the RFID tag or damage to it is likely to make it non-functional. If this tag is 
removed or damaged, or if the membership requires a new RFID tag due to a windshield replacement, sale of the 

vehicle or other …, Express-Eau carwash will provide and install a replacement RFID tag at a cost of $6.00 plus 
TX. 
 
Payment 
 
Until the monthly carwash membership subscription is cancelled in writing, I agree that for each subsequent month Lave Auto Express 
Eau may charge my credit card on the Subscription Date each month (or on the last day of any month in which the original Subscription 
Date is a date later than the last day of the month to be charged) the indicated amount, as it may be adjusted from time to time, for the 
Wash Level selected. 
If my credit card expires, or its use is otherwise limited by the issuer and Express Eau carwash is unable to charge the credit card in 
accordance with these payment terms, I will promptly either renew the credit card or provide Express Eau carwash with an alternate 
credit card; and if I do not, I agree Express Eau carwash may deactivate my monthly carwash membership. I also agree that I waive all 
right to withhold or delay payment of the related credit card charges, whether as described in my agreement with the credit card issuer 
or otherwise. 
Express Eau carwash will not be held responsible in cases where the carwash is closed for whatever reason. Reasons may 
include but are not limited to weather, holiday, or equipment malfunction/renovation. 
 
The monthly carwash membership subscription cannot be combined with any other offers, discounts, or plans. 
 
Eligibility 
 
Only personal vehicles are eligible for this program. Business vehicles may be eligible to participate in our Commercial Fleet Wash 
Program. 
 
Changes to Subscription 
Express Eau carwash reserves the right to cancel, amend, or change the Pricing and/or Terms of the monthly carwash 
membership program at any time upon notice; or to cancel the membership evidenced by this Subscription Agreement at any 
time upon notice. 
 
Cancellation by Subscriber 
 
I understand that, at any time, I may cancel my Monthly carwash membership subscription. I agree that I must do so in person or in 
writing by email: info@laveautoexpresseau.ca or call 514-374-4430 directly.  
 
Upon receipt of my notice, I understand that Express Eau Carwash will deactivate my Monthly carwash membership and no 
proration of my final month’s payment will be made. 
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